

KWRI

Satgas Yonif 144/Jaya Yudha Terima Kunjungan Dalwas Satgas Kodam II/Sriwijaya

Riansyah - BOVENDIGOEL.KWRI.OR.ID

Dec 12, 2024 - 15:07



Boven Digoel,- Satgas Yonif 144/Jaya Yudha yang bertugas menjaga perbatasan Indonesia-Papua Nugini, tepatnya di Kabupaten Boven Digoel, Papua Selatan menerima kunjungan dari Tim Pengendalian dan Pengawasan

(Dalwas) Satgas Kodam II/Sriwijaya yang diketuai oleh Kapok Sahli Pangdam II/Sriwijaya, Brigjen TNI Junaidi. Kamis (12/12/2024).

Kunjungan itu bertujuan untuk memantau kinerja Satgas sekaligus memberikan arahan strategis dalam menjalankan tugas pengamanan perbatasan.

Dansatgas Yonif 144/Jaya Yudha, Letkol Inf Eko Siswanto, S.Hub.Int, menyambut langsung kedatangan Tim Dalwas yang dipimpin oleh Brigjen TNI Junaidi tersebut.

Dalam sambutannya, Letkol Inf Eko Siswanto menyampaikan rasa terima kasih atas kunjungan tersebut yang dinilai sangat penting untuk meningkatkan efektivitas pelaksanaan tugas di lapangan.

“Kehadiran Tim Dalwas sangat membantu kami dalam mengevaluasi dan memastikan bahwa tugas kami berjalan sesuai dengan standar operasional yang telah ditetapkan. Kami juga dapat berdiskusi langsung terkait tantangan yang kami hadapi di lapangan,” ujar Letkol Inf Eko Siswanto.

Selama kunjungan, Tim Dalwas melakukan inspeksi ke beberapa pos pengamanan perbatasan untuk melihat langsung situasi dan kondisi di lapangan.

Brigjen TNI Junaidi dalam arahannya menegaskan pentingnya menjaga kedisiplinan, integritas, dan kesiapsiagaan dalam menghadapi berbagai kemungkinan ancaman di wilayah perbatasan.

“Tugas pengamanan perbatasan ini adalah tanggung jawab besar yang tidak hanya menyangkut keamanan wilayah, tetapi juga kedaulatan negara. Kami berharap seluruh personel dapat terus bekerja secara profesional dan memprioritaskan kepentingan bangsa dan negara,” tegas Brigjen TNI Junaidi.

Selain melakukan inspeksi, Tim Dalwas juga memberikan pembekalan terkait strategi pencegahan pelanggaran lintas batas, baik yang melibatkan individu maupun kelompok. Mereka juga mengingatkan pentingnya menjalin hubungan baik dengan masyarakat setempat melalui pendekatan humanis.

Kunjungan itu diakhiri dengan diskusi internal yang melibatkan seluruh komandan pos dan perwakilan anggota Satgas Yonif 144/Jaya Yudha. Diskusi itu menjadi momen penting untuk menyampaikan masukan dari lapangan sekaligus menerima saran dari Tim Dalwas guna meningkatkan kualitas pelaksanaan tugas di perbatasan.

“Kunjungan Tim Dalwas Kodam II/Sriwijaya ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk memastikan pelaksanaan tugas Satgas TNI di perbatasan berjalan sesuai dengan arahan komando atas, sekaligus menjadi motivasi bagi para personel dalam menjalankan pengabdian terbaik untuk bangsa dan negara,” tegas Kapok Sahli. (*)